

## Desmienten que la Junta haya recibido la dimisión de Viola

(AP, UPI y DPA)

BUENOS AIRES, 10 de marzo. — Voceros oficiales desmintieron hoy versiones que circularon en los últimos días sobre presuntas desinteligencias entre el presidente Roberto E. Viola y la Junta militar, que llegaban a indicar la supuesta renuncia del mandatario y hab'ían provocado alarma en sectores políticos.

"Son pura fantasía sin ningún asidero", declaró un portavoz oficial que pidió no ser identificado.

Según las versiones, la Junta militar —órgano supremo del actual régimen— habría recibido la dimisión de Viola, quien asumió la presidencia hace apenas 6 semanas.

Otros rumores sostenían que el presidente de la Corte Suprema de Justicia reemplazaría a Viola. Las divergencias serían sobre la política y económica y se extenderían también a cuestiones de política exterior, según las versiones.

Los medios políticos reci-

bieron con alivio los desmentidos sobre el supuesto enfrentamiento entre Viola y la Junta.

El 8 de abril, el Partido Socialista Democrático, en un comunicado, dijo que "las desinteligencias entre quienes ejercen el poder, es decir la Junta militar y el presidente, son de dominio público".

### SUGERENCIA ATENDIDA

El episcopado argentino, que deliberó durante una semana bajo la presidencia del cardenal Raúl Primatesta, aplazó hasta junio la publicación de un documento referente a la actualidad nacional, pero emitió una declaración sobre la juventud.

"La violencia surgida de el proceso consumista, la falta de las ideologías, el acelerado proceso consumista, la de estructuras de participación, la desatención educacional y las fallas de los adultos" contribuyeron a "la

evasión hacia el placer o el tener, hacia el extremismo o la indiferencia", señaló la declaración.

En cuanto al documento mantenido en reserva, constaría de 70 cuartillas y fue calificado como "el más largo en la historia del Episcopado Argentino".

Fuentes cercanas a la conferencia de los obispos, realizada en la vecina localidad de San Miguel, indicaron que "no hubo detalle de la realidad nacional que no fuera analizado minuciosamente".

Según las fuentes, "dada la sensibilidad especial del momento político que vive el país, los obispos prefirieron retrasar el texto para cuando el clima se hubiese calmado".

Añadieron que la sugerencia de postergar la publicación del documento "se le habría deslizado desde algún nivel oficial al cardenal Primatesta".

### NO IR A LA OIT CON EL GOBIERNO

La regional de la Central Obrera (CGT) de Mendoza se pronunció en una declaración pública contra la participación de una delegación oficial obrera argentina en la próxima asamblea general de la Organización Internacional de Trabajo (OIT).

Al respecto se señala que no debe avalarse "ninguna delegación obrera oficial, mientras subsista el estado de postración de la clase trabajadora y se mantenga el congelamiento de la actividad sindical, el cercenamiento de las leyes laborales y la intervención de los sindicatos".

En otra parte del documento del documento se califica duramente la situación económica-social del país y se especifica que existen "condiciones infrahumanas de trabajo y de vida, pauperización de la clase media y degradación moral" todo como consecuencia de "la nefasta política de los últimos 5 años".

Las delegaciones a la OIT son tripartitas, es decir que deben incluir representantes gubernamentales, obreros y empresariales.

Como el gobierno militar prohibió a las organizaciones obreras de tercer grado, la situación para conformar una representación de los trabajadores es complicada.